
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2022年 6月 

 2 日 議会運営委員会 傍聴・６月定例会 本会議 ※ 

 5 日 議員交流会 

 8 日 会派会議 

15 日 熊野田小学校 PTA 役員会・運営委員会 

16 日 議会運営委員会 傍聴・６月定例会 本会議 ※ 

23 日 豊中市私立幼稚園 PTA 連合大会 

      第６２回豊中市老人クラブ大会 

25 日 豊中市夏季少年野球大会開会式 

26 日 フードパントリー in 豊中 

28 日 空港問題調査特別委員会 傍聴 ※ 

29 日 第１１回民生委員・児童委員大会 

30 日 南部地域活性化調査特別委員会委員懇談会 ※ 
 

2022年 7月 

 6 日 議会運営委員会 傍聴 ※ 

13 日 熊野田小学校 PTA 役員会・運営委員会 

      議会運営委員会 傍聴・７月臨時会 本会議 ※ 

      豊中青年会議所創立５５周年記念式典 

19 日 関西若手議員の会研修会・総会 

21 日 議会運営委員会 傍聴・７月臨時会 本会議 ※ 

22 日 ７月臨時会 本会議（無所属・議会改革代表質問） ※ 

23 日 熊野田小学校サマーカーニバル 

25 日 ７月臨時会 本会議 ※ 

28 日 文教常任委員会 傍聴 ※ 

30 日 上野まつり 

 

豊中市議会議員 

無所属 

神原宏一郎の活動報告 2022年 4月 1日～7月 31日（抜粋）※印は公務 
2022年 4月 

2.日 熊野田小学校 PTA活動 

14 日 熊野田小学校 PTA活動 

17 日 フードパントリーin豊中 

22 日 空港問題調査特別委員会 傍聴 ※ 

23 日 上野園芸市 

24 日 上野連合自治会総会 

25 日 会派会議 

27 日 監査委員例月出納検査・委員協議会 ※ 
 

2022年 5月 

 3 日 島根県立隠岐高校野球部・大阪府立桜塚高校親善試合  

 6 日 議会運営委員会 傍聴 ※ 

 7 日 前向きサロン（市政報告会） 

10 日 熊野田小学校 PTA活動 

11 日 講演「水道インフラの老朽化対策～ビッグデータ×AIで劣化

破損を予測し、社会課題の解決に挑む」オンライン参加 

12 日 会派会議 

13 日 議会運営委員会 傍聴 ※・５月臨時会 本会議 ※ 

14 日 太鼓亭杯・佐野カップ少年野球大会開会式 

18 日 熊野田小学校 PTA役員会・運営委員会 

19 日 議会運営委員会 傍聴 ※・監査委員引き継ぎ ※ 

豊中市議会 BCP（業務継続計画）説明会 ※ 

26 日 議会運営委員会 傍聴 ※ 

      ６月定例会 本会議 ※ 

30 日 議会運営委員会 傍聴・６月定例会 本会議 ※ 

インフォメーション 
2022年 4月～7月分 

収 入 

議員報酬等（注 1） \2,616,637 

期末手当（注 2） \1,638,300 

合計 \4,254,937 

支 出 

所得税 \546,639 

議員団費 \12,541 

事務所費用へ \1,200,000 

供託金(注 3） \273,050 

 住民税・社会保険

料 

\621,960 

 生活費 \1,600,747 

 

,796 

合計 \4,254,937 
 

(注 1）  監査委員報酬含む 

(注 2） 635,000×2.15×1.2 

(注 3）  役職加算分 

(注 4） 勉強会参加費など 

 

発行元 無所属・議会改革（神原所属会派） 

〒561-8501 豊中市中桜塚 3-1-1 ☎6858-2525(代表) 
 

神原宏一郎事務所(前向きひろば) 
〒560-0021 豊中市本町 3-1-20 エルビル 2 階 

ＴＥＬ＆ＦＡＸ：6854-5664  
平日（土・日・祝日は除く）の 10 時から 17 時はスタッフがおります。  

ｙoung_spiritjp@yahoo.co.jp 
http://positive-square.sakura.ne.jp/ 
※この通信物は、政務活動費を使用し発行しています。 

①市長の基本政策について～効果検証も実施し、公表すべき！！～ 

Ｑ．公約で掲げた政策を実現すること、実現に向けて道筋や進捗状況を明らかにすることは重要かつ必要。 

しかし、執行状況だけでなく、達成状況を確認、把握、公表することも同様に重要かつ必要なことでは  

ないか。以前からも求めてきたが、基本政策の進捗状況とともに、各政策を実行し、どれほどの効果が 

得られたのかについても数値化して公表すべきではないかと考えるが、市長の見解は？ 

Ａ．基本政策の実現は、市民の皆さんとお約束した公約を実現することにつながる。その推進にあたっては、  

市民の皆様の声を聴きながら、全庁一丸となって取り組んでいく。進捗状況を公表する際には、様々な   

指標やデータ等を用いて、できるだけ分かりやすくお示ししていく。 
 

★意見・要望★ 

事業効果を市民に分かりやすく伝える方法を研究するとともに、一つ一つの政策、事業の効果を   

可能な限りデータで分かりやすく示す意識や意欲を全ての職員に根付かせて欲しい！！ 
 

②個人情報流出防止について～対岸の火事ではなく、他山の石にすべき！！～ 

Ｑ．尼崎市で全市民の個人情報などが入った USB メモリーの外部持ち出し及び紛失事案が発生した。    

本市では同様の持ち出し事案を未然に防ぐ方策は講じられているのか。どのようなルール、取り扱い、  

マニュアルがあるのか？ 

Ａ．仕組み上、システム運用保守事業者や担当課が勝手にデータを持ち出すことはできない。具体的には、   

原則として、外部媒体による個人情報等の持ち出しは禁止しており、仮に業務端末等に許可のない     

外部接続媒体を接続しても利用できず、接続を試みるなど不審な動きについてもログが残り、参照可能と

なっている。どうしても、媒体を使った運用が必要な場合は、目的と媒体名・データ内容をあらかじめ     

デジタル戦略課に届出し許可を受け、媒体等を個々にシステムに登録する必要がある。多くのシステムを 

仮想サーバー上で運用しており、構造上もサーバーからの外部媒体でのデータの持ち出しはできない   

ほか、入退室制限や記録、サーバー室の監視カメラでの常時監視など、２重３重のセキュリティ対策を   

講じている。これらの取扱いを「情報セキュリティポリシー」や「各システムの実施手順書」等において    

申請書などの様式も含め細かく規定しており、ルールに基づき適切に運用を行っている。  
 

★意見・要望★ 

豊中市では、たとえ業務効率が下がってでも個人情報の流出防止を優先すべく、幾重にも      

セキュリティ対策が講じられているが、他自治体のこととはいえ、対岸の火事ではなく、      

他山の石として、今回の事例を教訓にするよう全職員の意識啓発に努めて欲しい！！ 

神原事務所 2022年 4月～7 月分 

収 入 

前月繰越残高 \2,717,230 

神原宏一郎議員報酬より \1,200,000 

その他  \0 

合計（１） ￥3,917,230 

 

 

 

支 出 

家屋費（イベント会場含） ￥301,248 

  光熱費 ￥23,494 

 

 

 

9  

通信費 ￥25,490 

 

  

印刷費 ￥37,888 

 

  

備品費 ￥330  

消耗品費 ￥11,520 

 

 

  

交通費 ￥0  

人件費 ￥587,000 

0 

  

その他（注 4) ￥28,897 

 

  

合計（２） \1,015,867 

 

 

 

, 

718  

次月繰越 （１）－（２） \2,901,363 

 

 

 

  

 

豊中の未来を描こう！！ 
か ん ば ら こ う い ち ろ う 

神 原 宏 一 郎 の 

つ な が り 通 信 
 ～生活・社会そして人・・・すべては政治とつながっている～ 

発行2022年 夏号 

 

ＶＯＬ．190 

子どもたちには、  

楽しい夏休みを  

過ごしてほしい  

ものですね。 

（前向きサロン） 

日 時： 8月 27日（土） 

午 前：１０時～１２時         

場 所：堀田会館２階第１料理室 

（阪急バス豊中高校前から徒歩 5分） 

参加費：無料 

主 催：前向きひろば 

お問合わせは 06-6854-5664 まで 会場内でのマスク着用、出入り口にて

手指消毒へのご理解・ご協力をお願い 

いたします。行動自粛要請が発令  

された場合中止させていただきます。 

http://ord.yahoo.co.jp/o/image/SIG=127jf6kgr/EXP=1338433277;_ylt=A3JuMGR9jcVPhUABXSyU3uV7;_ylu=X3oDMTBiZGdzYWtnBHZ0aWQDanBjMDAz/*-http:/www.takara.ac.jp/images/icon_facebook_02.png
https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1556335932/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cDovL21vZGVsbmF2aS5qcC90by1iZWNvbWUtbW9kZWwvdHdpdHRlci1wcm9maWxlLXdyaXRpbmctc3R5bGUv/RS=%5eADBPOkkkkpASmtF0xRH96vlUQVOQpg-;_ylt=A2RCKwW7e8Jca3YAYASU3uV7


 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

～誰もが生きやすい環境整備を！！～ 
 

Ｑ．前立腺がんや膀胱がんの治療や加齢により大人用のおむつなどを着用されている方が増加傾向にあるが、

市庁舎の男性トイレに、使用済みおむつや尿漏れパッドなどを捨てることができるサニタリーボックスは   

設置されているのか？ 

Ａ．本庁舎、別館、庄内駅前庁舎の男性用トイレの手洗い場には、ごみ箱を設置しているが、４２室ある個室には 

サニタリーボックスを設置していない。 
 

Ｑ．男性用トイレを使用する性的少数者（LGBTQ＋）の方が生理用品を処理する場合にも使用が想定される。 

さいたま市では、市内全１０区役所の男性個室トイレにサニタリーボックスを設置、芦屋市も先月下旬に     

庁舎内にある男子トイレの個室４０室にサニタリーボックスを設置した。本市としても、安心かつ快適に   

男性用トイレを使用できるよう、強いては、不安や躊躇なく外出できるようになれるように、市庁舎をはじめ 

市有施設の男性用トイレの個室にも女性用トイレと同様にサニタリーボックスを設置するべきではないか？ 

Ａ．現在、市庁舎のトイレの内、多目的トイレ１３室にはサニタリーボックスを設置している。今後は、男性用トイレに

サニタリーボックスを設置するスペースの確保や清掃委託業者との調整が必要だが、来庁者が快適に    

利用できるよう、取り組みを進めていく。 
  

★意見・要望★ 

多機能トイレはハンディを持つ方が使用するためのものというのが一般的。オストメイトの方ですら、

外見では健常者と区別がつきにくく、多機能トイレから出てきたこところを非難や軽蔑の目で見られる

など不快な思いがあると聞く。おむつや尿漏れパッドを使用している方も、見た目ではそのことを   

気づかれることはなく、オストメイトの方と同様に、多機能トイレを使用されて不快な思いや、    

使用すること自体を躊躇することは容易に想像ができる。まずは市庁舎からでも男性用トイレの個室に

サニタリーボックスを設置し、おむつや尿漏れパッド、生理用品等を使用される方が、安心かつ快適に

男性用トイレを使用できるようにして欲しい！！ 
  

～不安や負担感なく給食を食べられるように！！～ 
 

Ｑ．今後、食材費が高騰し続けたとしても、基本的には、給食費は値上げせず、市税を補填し続けるのか？ 

Ａ．急激な物価上昇に伴う市民の経済的負担が社会的な課題となっている現状において、さらなる食材費の   

高騰があったとしてもその負担を学校給食費に転嫁することは考えていない。 
 

Ｑ．給食食材費の高騰もあり、学校給食事業に要する予算額は今後も増大する可能性があるが、市として、   

学校給食の無償化については、どのように考えているのか？ 

Ａ．経済的に厳しい家庭に対しては、就学援助制度により学校給食費を公費で負担するしくみがあることから、 

中学校の全員給食実施後においても、学校給食を無償化することは考えていない。 
  

 
 
 

～根拠が乏しく、惰性的な対策は見直すべき！！～ 
 

Ｑ．熱中症リスクがあるから、屋外等でのマスクの非着用を推奨されているのか、熱中症リスクに関係なく、  

医学的、感染症学的に、屋外等でのマスクの着用は不要ということなのか？ 

Ａ．マスクの着用は基本的な感染防止対策として重要だが、屋外では、人との距離が２ｍ以上確保できる    

場合や距離が確保できなくても、会話をほとんど行わない場合は、マスクの着用は必要ないと考えている。   

また、夏場においては、熱中症の観点から、屋外でマスクの必要のない場面ではマスクを外すことを      

推奨している。感染防止対策もふまえ、状況を見ながらメリハリのあるマスクの着脱が必要と考えている。 
 

Ｑ．世間では、会食を楽しむ姿が普通になってきているが、現状の給食の食べ方は続けるべきなのか？     

適切な食育を推進する観点、給食を美味しく、楽しく味わう観点から、さらに、就学前施設では、       

子どもたちは集団で向き合って給食を食べていることから、小中学校における給食時の黙食の緩和や  

見直しを考えるべきではないか？ 

Ａ．食事中は、唾液分泌が活発になり、飛沫が飛ぶリスクの高い場面であることから、現時点では給食時に   

おける黙食は、感染防止のためにやむを得ない措置であると考えている。 
 

★意見・要望★ 

命にかかわるリスクという点で、熱中症対策の方が重要性は高いと考える。市としても熱中症対策を 

優先するというのであれば、マスクの着用が必要ないと考えられるケースにおいて、子どもたちが躊躇

なくマスクを外せるように、広く市民に分かりやすく明示し、周知、啓発に努めて欲しい。給食時の  

全員が一方向を向いての黙食については、感染リスクへの対応の必要性は理解するが、適切な食育を 

推進する観点、給食を少しでも美味しく、楽しく味わう観点から、どうすれば、少しでも以前のような

給食の時間に近い形で、給食を食べることができるか、教育委員会や学校現場が知恵や工夫を    

出し合って、給食時の黙食の緩和や見直しを考えて欲しい！！ 
 

～実態調査により、課題の早期発見、早期対応を！！〜 
 

Ｑ．文部科学省の調査で、小学６年生の約２割が裸眼視力０．３未満で、視力の低下割合は学年が上がる  

ほど増加し、中学３年生では男子で２５％、女子で３５％が視力０．３未満だった。本市の子どもたちの   

視力の直近の状況とここ数年の傾向は？視力の低下とコロナ下での生活スタイルの変化（デジタル    

端末の使用増）との因果関係はあるのか？今後、子どもたちがデジタル端末を使用する頻度や機会は  

増えることがあっても減ることは考えにくいが、そのことによる健康面、体力面に及ぼす影響について、  

教育委員会はどのように考えているのか？ 

Ａ．令和３年度の裸眼視力０．３未満は、小学６年生、中学３年生でそれぞれ８％。学年が上がるにつれてその  

割合が増加する傾向にある。令和２年度の小学校７％、中学校１０．５％をピークに令和３年度で小学校５％、

中学校７．９％と下がっている。深夜まで長時間に及ぶスマートフォンやゲームの使用は、睡眠不足や     

生活リズムの乱れなど様々な面で悪影響があるものと考えており、学校においてもその旨を子どもたちに  

指導するとともに、保護者に対しても協力を呼び掛けている。 
 

★意見・要望★ 

児童生徒全体としても個人としても経年変化を追跡調査するとともに、個々の数値を分析するなど、 

子どもたちの健康や生活へのデジタル端末の影響度の把握や分析に努めて欲しい！！ 
 

無所属・議会改革の代表質問の全容はホームページをご覧ください。 

http://positive-square.sakura.ne.jp/ 

皆さまのご意見・ご感想をお聞かせ下さい。 

メールアドレス：young_spiritjp@yahoo.co.jp 

☆その他にもこのような質問をしました☆ 
 

・地区計画と障害者グループホームについて 

・上下水道のあり方について 

・デジタル地域ポイントの導入について 

 

・部活動の地域移行・外部化について 

・南部地域活性化と庄内駅前整備について 

・東西軸の強化について 


